



Pour ne pas oublier le peuple palestinien

Conférence de Pierre Stambul, coprésident de l'Union juive française pour la Paix.

De retour de Gaza, Pierre Stambul et son épouse Sarah témoignent et nous font entendre une critique juive de l'idéologie sioniste.

« Le conflit entre Israéliens et Palestiniens ne peut être résolu qu'en mettant un terme à la domination d'un peuple par un autre. »

(extrait de la Charte de l'Union juive française pour la Paix)

Le 24 avril à 20h
à l'Université de Namur
Amphi L22, rue Grafé, 2ème étage.

